

## 兄弟都市延岡市からの応援メッセージ

本市と兄弟都市を締結している、宮崎県延岡市の市民の皆様から、心温まる応援メッセージをいただきました。ここに紹介する応援メッセージは、その一部ですが、いわき市は、延岡市と共にあることを感じて頂ければ幸いです。

応援メッセージ数 174通

### 【応援メッセージ（一部抜粋）】

「大変でしょうが、できる限りの支援をしていくので、がんばってください。延岡といわきの兄弟愛は、深いですよ。」

「ぼくは、宮崎県に住んでいる中学生です。ニュースでいわき市の被害を見て、とてもショックを受けました。今、皆さんはとても大変な状況の中で生活していることと思います。しかし、日本全国で国民の皆さんが応援しています。だから、皆さんも希望を捨てずにがんばってください。力を合わせて日本全体でがんばっていきましょう。」

「たいへんだけど、がんばってね。5さい」

「口蹄疫の時は、応援ありがとうございました。何か一つでも宮崎からお手伝いできれば...との思いで毎日過ごしています。これから一步步良くなっていきます。希望を持って体調に気をつけ、がんばってください！」

「ささやかですが、米を送りました。元気を出してください。私は、今年68歳です。夫婦でもう一度東北に行きたいと思っています。」

「皆で、一緒に乗り越えていきましょう！延岡市民をはじめ、宮崎県民の祈りが届きますように。」

「いわき市の皆様、今回は大変なことになり、兄弟都市として心配しています。どうか明日の希望を持ち、がんばってください。絶対に光が差してきます。」

「津波ではないものの、水害で家が泥まみれになったことがあります。今が辛い時。宮崎から応援しています！負けないで。日本の底力をみせましょう！！」

「被災者の皆様、いわき市の皆様、近くへ行けませんが、微力ながら物資を送ることで応援させていただきます。気を強くもってください。東北の町の復興も全国の人が力になってくれます。幸いにも小さな町ですが、延岡はいわき市と兄弟都市です。中央よりもやりとりは密で確実にできることをしていけます。自治体を通して、困っていることをお伝えください。」

「毎日、ニュースで被災地の様子を見て、本当に大変なんだろうと思います。その中でも必死にがんばってらっしゃる方々の姿を見て、こっちが勇気付けられています。まだまだ大変なことは多いと思いますが、どうかお体に気を付けてください。みんなで乗り越えてみましょう！！応援しています。」